
ま ち の う ご き

　今井ひろゑさん（小原一）が岐阜県公衆衛生協議会長表彰を受章
されました。
　これは、３０年にわたり食生活推進活動に携わり、白川町食生活
改善推進協議会の会長職や可茂食生活改善連絡協議会での活動をは
じめ、すこやか展におけるＰR 活動、夏休み親子料理教室の開催、
中学３年生を対象とした出前講座など、食生活推進活動への積極的
な取り組みが認められたものです。

岐阜県公衆衛生協議会長表彰　今井ひろゑさん９/22

　道の駅美濃白川クオーレの里の開駅１０周年を記念したイ
ベントがワクワク公園エリアにて開催されました。
　オープニングにはチアダンスチームのパフォーマンスが披
露され、会場には飲食店やキッチンカーなどのフードコーナー
のほか、ドローン体験、マス掴み体験などのアクティビティ
コーナーなどが出店されました。また、ガラガラ抽選会が行
われたほか、来場者には１０周年記念特別きっぷが配られま
した。

開駅１０周年 道の駅美濃白川クオーレの里９/23

白川病院バスがおでかけしらかわに統合されました10/１

　県内各地の地区予選を勝ち抜いた３２チームが参加した第２１
回白川病院旗争奪県学童大会にて、白川町・七宗町・坂祝町の児
童で構成されるチーム「坂祝ホワイトセブン」は蘇水公園野球場
で行われた決勝戦まで勝ち上がり、タイブレークの末４対６で 
惜敗しました。試合には敗れましたが、堂々の準優勝でした。
　チームの代表は「今シーズンの大会も残り僅かになりましたが 
最高の結果が出せるように日々練習に精進します。沢山の方に応
援頂きありがとうございました」と語りました。

坂祝ホワイトセブン　大会で準優勝！９/25

　昨年に引き続き、明治安田生命から「私の地元応援募金」として
306,000 円の寄付をいただきました。 
　この取り組みは明治安田生命が自治体の健康増進に関する事業に
対する募金を行っているもので、白川町では明治安田生命が行う「岐
阜元気プロジェクト」と連携して、ウォーキングアプリ「あるくと」
を活用したイベントを実施、寄付されたお金はイベントの運営等に
充てられます。

明治安田生命保険相互会社から寄付金をいただきました10/３

　白川病院が４０年間運行してきた病院利用者向けの無料バ
スが９月で廃止され、すでに統合されていた黒川地区に加え
て、 蘇原地区、佐見地区についても統合され１０月から町内
全線が地域公共交通 「おでかけしらかわ・ひがししらかわ」
となったことを記念する式典が白川病院前で行われました。
　地域の公共交通にかかる費用を減らして、利用者の利便性
の向上を図るこの統合に、町長は「これからも工夫を加えな
がら、よりよいあり方を探していきたい。」と語りました。
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　県内２１市９郡対抗の第１２回ぎふ郡市対抗駅伝競走大会
が開催され、小学生から大人までのランナーがチームとなっ
てタスキをつなぎました。白川町から５名が選抜選手として
出場した加茂郡チームは、２８チーム中２４位でした。写真
左から齋藤弥恵さん（長良高１年）、榊間さくらさん（黒川中
２年）、𠮷𠮷𠮷𠮷さん（黒川中𠮷𠮷）、𠮷𠮷恵𠮷さん（黒川小𠮷
年）、柘植玲皇さん（白川中３年）

選抜選手が加茂郡を代表してタスキをつなぎました10/16

新庁舎用木材伐採式を行いました
　１０月３日に新庁舎用木材伐採式を広野地内の大洞奥町有林で行いました。
　伐採式には佐伯町長をはじめ町関係者、議会関係者、林業関係者が参加し、事業の𠮷全と
順調な進行を祈願した神事を行い、その他、元町長の横家敏昭さんによるヒノキの伐採が行
われました。 
　この町有林から伐採されるヒノキは、製材後１年をかけて天然乾燥していき、新庁舎の柱
や梁などの構造材や床材、家具など余すことなく使用される予定です。この天然乾燥をする
ことにより東濃桧の色、艶、香り、粘りなどがさらに増すということで、木の香りがあふれ、
美しく温かみの感じられる庁舎にしたいと考えています。また、町内の木材関係者と協力し
ながら地産地消を心掛けていきたいと思います。
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【お問い合わせ先】　農林課林務基盤係　内線275

神事の様子 横家敏昭さんによるヒノキの伐採

伐採されたヒノキ 新庁舎２階の木造イメージ
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